

Andernach, 26.03.2015

Liebe Konsalentiner,

wie im Rundschreiben vom 26.11.2014 versprochen möchten wir Sie auf diesem Wege über Neuigkeiten aus der Schule und unserer Vereinigung informieren.

Zunächst haben wir die traurige Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass Herr **OStR i.R. Dr. Wolfgang Fischer** nur wenige Tage nach seiner Ernennung zum Ehrenmitglied der Salentiner am 28. November 2014 verstorben ist. In einem ausführlichen Nachruf werden wir im nächsten Jahrbuch seine herausragenden Verdienste um unsere Vereinigung angemessen würdigen.

Das **Jahrbuch 2013/14** hat wieder große Anerkennung gefunden, auch die Verkaufszahlen können als zufriedenstellend betrachtet werden. Herrn Heinsch und Herrn Bell sei auch an dieser Stelle herzlich für ihren großen Einsatz und ihre besondere Kreativität bei der inhaltlichen und äußeren Gestaltung gedacht.

Erfreulich ist auch, dass die von der Mitgliederversammlung beschlossene Beitragserhöhung allgemein akzeptiert wurde und nur ganz wenige Austritte zu verzeichnen sind. Dem stehen jedoch einige Neueintritte gegenüber. Derzeit verzeichnen wir **Mitglieder** Wir sind auch weiterhin bemüht, neue „Salentiner“ zu gewinnen, und wären Ihnen dankbar, wenn auch Sie uns dabei unterstützen könnten.

Eine Gelegenheit dazu bestünde z.B. bei einem geplanten **Jahrgangstreffen**. Gerne möchten wir Ihnen bei der Organisation einer solchen Wiedersehensfeier behilflich sein. So vermitteln wir auf Wunsch eine Führung durch Ihre alte Schule oder sind bei der Suche nach der Anschrift ehemaliger Mitschüler im Rahmen unserer Möglichkeiten behilflich. Wenden Sie sich ggf. an das Sekretariat des KSG (ksg-andernach@t-online.de) oder an Herrn StD Iven Großmann (igrossmann@ksgandernach.de).

Sehr intensiv wird am **Projekt Neugestaltung des Ehrenmals** für die KSG-Schüler bzw. -Lehrer gearbeitet, die Opfer der beiden Weltkriege geworden sind. Das zugrunde liegende Konzept wurde bereits von der Landeszentrale für politische Bildung mit einem Preis ausgezeichnet. Schülerinnen und Schüler von Kunst- und Geschichtskursen der Schulen haben sich unter der Anleitung von drei Kunsterzieherinnen und -erziehern sehr engagiert und kreativ eingebracht, um unter Einbeziehung des bereits vorhandenen Mahnmals in der alten Eingangshalle eine zeitgemäße Form der Erinnerung zu schaffen. Ende April wird eine fünfköpfige Jury entscheiden, welcher Entwurf verwirklicht werden soll. Über das Ergebnis werden wir Sie gerne informieren.

Um die jüngere KSG-Generation für eine Mitgliedschaft bei den Salentineren zu gewinnen, möchten wir wenn möglich mit Ihrer Unterstützung eine Kontaktbörse einrichten, die bei der **Vermittlung von Praktikums- bzw. Ausbildungsplätzen** für junge Abiturientinnen und Abiturienten hilfreich sein kann. Sollten Sie diesbezüglich Möglichkeiten in Ihrem Tätigkeitsbereich sehen, wären wir Ihnen für einen entsprechenden Hinweis dankbar, gerne per E-Mail an gerd_schumann@web.de.

Auch bezüglich unserer Vortragsreihe „Salentiner-Forum“ sind wir für Angebote aus Ihren Reihen dankbar. Wir sind bemüht, ehemalige KSG-Schülerinnen und –schüler für interessante Vorträge aus deren beruflicher Tätigkeit zu gewinnen. Zu diesen Veranstaltungen, die in der Regel im November stattfinden, laden wir als Zuhörer neben der Schulgemeinschaft auch eine interessierte Öffentlichkeit ein. Die bisherigen Beiträge fanden stets großen Anklang und bildeten eine wertvolle Bereicherung des schulischen Bildungsangebotes. Falls Sie einen entsprechenden Beitrag anbieten möchten, würden wir uns über eine Kontaktaufnahme freuen und Sie gerne am KSG begrüßen.

*Abschließend möchten wir Sie noch auf drei **Veranstaltungen der Schule** im laufenden Schuljahr aufmerksam machen und Sie auch im Namen der Schulleitung herzlich zu einem Besuch einladen.*

<i>17. und 18. April 2015</i>	<i>Schulkonzert</i>
<i>31. Mai, 01. und 02. Juni 2015</i>	<i>Aufführungen der Theater-AG mit dem Stück „Die acht Frauen“</i>
<i>11. Juli 2015</i>	<i>Präsentation der Ergebnisse der Projektwoche mit dem Thema „Wir daheim“</i>

*Aktuelle Informationen entnehmen Sie bitte der KSG-Homepage (www.ksgandernach.de)
Kartenreservierungen für das Konzert und die Theateraufführung nimmt das Sekretariat der Schule gerne telefonisch (02632/96610) oder per E-Mail (ksg-andernach@t-online.de) entgegen.*

Wir hoffen, Ihnen mit diesem Schreiben einige interessante Informationen übermittelt zu haben. Mögliche Fragen, kritische Anmerkungen und Anregungen sind uns stets willkommen und helfen uns bei der Gestaltung unserer Arbeit und der Kontaktpflege zu unseren Mitgliedern.

Im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein frohes Osterfest und eine gute Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

Gerd Schumann